



本年度も学校にご理解とご協力 いただきありがとうございました

校長 橋本 勇一

まだまだ寒い日が続きますが、正門横にある梅の花がひっそりと咲いています。校庭の樹木の変化に、徐々に春の訪れを感じることができます。さて、3月になりました。子供たちには卒業式、修了式までの残された日数を今学年のまとめと次学年への準備を行いながら過ごして欲しいと思います。

本年度は創立111周年であり、110周年に行った周年活動をレガシーとして引継ぎ、次に繋げて行くことを目標にして取り組んできました。110周年の時に作成した周年歌「未来へ」は行事などで歌い続けられ、キャラクターである「サンライト」も時折登場します。周年記念集会等、110周年を機に始まった活動も続いています。子供たちの心にも学校を愛する、地域を愛する心がいつまでも続くことを願っています。

さて、来年度の学校行事について、変更等をお伝えします。

4月7日の入学式は午後1時30分から始まり、それによって午前中の在校生の始業式等、時程も変わります。また、新1年生は区の施策であるプレクラス制度を導入します。

春の行事については、「運動会」を5月24日（土）、「箱根移動教室（6年）」を6月11日（水）～6月13日（金）に実施します。夏の「箱根夏季学園（5年）」は8月19日（火）～8月20日（水）に実施します。

秋の行事については学芸会、展覧会、音楽会を順番に行っていますので、今回は展覧会を11月14日（金）～11月15日（土）に実施します。2学期の終業式は12月23日（火）、よって冬季休業日は12月24日（水）から始まります。

その他細かいことについては各学年の保護者会にてお知らせします。

どうぞ来年度もよろしく願いいたします。

日	曜	行事予定
1	土	
2	日	
3	月	全校朝会 安全指導日 委員会①
4	火	音楽朝会
5	水	4時間授業 ありがとうの会
6	木	児童集会（運動委員会）
7	金	郷土資料館見学（3年） 保護者会（1・2・3年）（4・5・6年）
8	土	
9	日	港区タグラグビー教室
10	月	全校朝会
11	火	
12	水	5時間授業
13	木	美術館連携・鑑賞授業（2年）
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	全校朝会
18	火	2年生6時間授業日
19	水	5時間授業
20	木	春分の日
21	金	卒業式予行 給食終
22	土	
23	日	
24	月	卒業式
25	火	修了式
26	水	春季休業始
27	木	
28	金	
29	土	
30	日	
31	月	

3月の生活目標 「1年間のまとめをしよう」



避難訓練について

3月は予告なしの避難訓練を行います。放送を聞いて、落ち着いて行動できるように指導していきます。

保護者会のお知らせ

令和7年3月7日(金)

1～3年生…保護者会：午後1時40分～

4～6年生…保護者会：午後2時40分～

場所は、1～5年生…各教室

6年生…体育館(室内履きをご用意ください。)

卒業式について

3月24日(月)に卒業式が行われます。

1年生から4年生は、休業日となります。

修了式について

3月25日(火)に修了式が行われます。しっかりと1年間の学習と生活を振り返っていきます。

人権の日について

今月の人権の日は、18日(火)です。18日(火)の給食は、イタリアの料理で「手作りピザ」です。

令和7年度からの取り組み

副校長 北原 武宏

令和7年度が近づいてきました。6年生は卒業して中学生に、1年生から5年生は1つずつ進級します。春は出会いと別れの季節です。この時期を大切にしていきたいものです。

さて、本校では、令和7年度より新たな取り組みを行います。一部となりますが、ご紹介させていただきます。

○入学式を午後に移行

在校生と新担任との出会いの時間を確保するために、入学式を午後に移行します。

○プレクラスの導入

新1年生対象に、4月中は仮の学級編成を行い、5月から正式な学級として担任を配置します。

○教科担任制の拡充

6年生のみ行っていた教科担任制を5年生においても導入します。

その他にも、熱中症対策として運動会の開催時間見直しと名所変更を検討していたり、夏季水泳指導の早期化を検討したりしております。

詳しくは、来年度の保護者会等でお伝えしていく予定です。

1年生より

石鍋 有理

入学式、保護者に手を引かれて期待に胸を膨らませ、門をくぐって来た子供たちは、運動会や学芸会、様々な学習を積み重ねて大きく成長しました。

先日、行われた保育園との交流会では、園児に優しく接したり堂々と東町小学校のことを伝えたりすることができ、頼もしさを感じました。児童は、2年生になったら1年生に「優しくしてあげたい。」「困っている子を助けてあげたい。」「一緒に遊びたい。」という気持ちを持ち、上級生としての自覚が芽生えてきました。

1年生も残り1か月となりました。一人一人が自信をもって新学期のスタートができるように取り組んでいきます。



生活指導部から

生活指導主幹 高木 順一

3学期の授業日数も20日を切りました。各学年で、1年間の学校生活を振り返り、自分が成長したところや反省点などを見つめ直し、心新たに新年度を迎える気持ちをもつことができるよう指導をしています。

春休みは時間をかけてお子さんと話をしたり、新学年に向けて準備をしたりする機会です。

自然災害があった時の避難の仕方を話し合ったり、学習道具を確認して記名をしたり、道具箱の中身を揃えたり、必要になる物を準備したりするなどして、気持ちよく新年度を迎えられるように身の回りの準備をお願い致します。

保護者の皆様には年間を通して、様々なところでご協力をいただきありがとうございました。

